



令和7年3月3日
東戸塚らびっと保育園

少しずつ暖かい日が増えてきましたね。公園に行くのに上着を着ないで出かける日も増えてきました。「春の訪れを感じる」と言いますが、毎日公園へ行くと、鳥の声や、咲いている花、風の暖かさなどから、春をとて感じることができます。そして何よりも子どもたちの歩く速さや会話の内容、遊ぶ姿などを見て、「本当に成長したな」「もう1年経つんだな」ととても感慨深い気持ちになります。この1年でまた、とても楽しく貴重な経験をさせて頂きました。保護者のみなさま、本当にありがとうございます。今月も、子ども、大人皆が元気に過ごせますように！残り1か月よろしくお願いたします。



- ・身のまわりのことに挑戦し、意欲を深める。
- ・春の自然に親しみながら戸外活動を楽しむ。
- ・卒園・進級に向けて期待感を持って生活をする。

この1年間でいろいろな事ができるようになった子どもたち。最近では身のまわりのことを一生懸命やろうとする姿がみられます。活動に十分に余裕を持ち、子どもたちが自分でやろうとすることができる限り見守り、自分でできたこと、挑戦したことについて自信を持ってほしいと思います。暖かい日も少しずつ増えてきました。梅の花やたくさん色の花に足をとめ、「きれいだね」「かわいいね」とみんなで観察をしたいと思います。またアリやダンゴムシなどを発見する事も増えてきました。少し怖いけど興味津々！といった子どもたち。保育者も勇気を出して一緒に虫探しをしていことと思います。異年齢クラスの友だちとも関わりながら、楽しくおにいさん、おねえさんになる準備もしていきたいと思ひます！

	3日(月)	ひなまつり	11日(火)	卒園遠足(そらぐみ)
	14日(金)	お誕生会	21日(金)	おたのしみ会
	29日(土)	卒園式(そらぐみ)		
<small>※ 11日(火)の卒園遠足はバスで横浜児童遊園地へ行く予定です。 ※ 29日(土)卒園式は9:30~10:30頃を予定しております。詳細は改めてお伝えさせていただきます。</small>				



(にじぐみ) さくや さん
(にじぐみ) めい さん
おめでとう！！

【ありがとうの日】

3月9日は「サンキュー」のごり合わせで、「ありがとうの日」です。1年間を振り返ると、お世話になった人、助けてもらった人、友だち、家族などいろいろな人たちが思い浮かびます。普段、なかなか素直に「ありがとう」と言えない人などに、日頃の感謝を込めて「ありがとう」と伝えてみるのもいいかもしれませんね♪



【クラスの様子】

【ゆめぐみ】

今年度もあと1か月となりました。すっかり園生活も満喫して毎日かわいい笑顔を見せてくれています。入園した時の頃を思い出すと3名とも成長したなと感じています。最近ではお散歩のお支度で、くつ下も自分の足に入れようとして親指だけ入れられたり、帽子も反対ですが被れたり、それぞれの「やりたい!!」をたくさん見せてくれます。くつ下入れから間違えてお友だちのくつ下を出してしまった時には、「あれ？自分のくつ下じゃないのを持っているな」とお友だちに渡しに行ったり、帽子もマークを見てお友だちに渡したりと、自分の事よりお友だちのお世話を先にする姿が見られるようになりました。毎月の制作や行事の飾りなど、作ることが好きなゆめぐみさん。以前より上手に小さな丸シールを指先を使って貼ることができたり、スタンプや絵の具も紙に押しついたり描いたり楽しんでやっている姿が見れると、こちら嬉しく思います。行事の時には3クラス一緒に歌を歌い始めると、体を揺らしたり手をたたいたりしています。パネルシアターやクイズ、お話も椅子に座りじっと見ることもできるようになってきました。これからも色々な体験や経験ができるよう工夫し、毎日楽しめるようにしていきたいと思ひます！1年間ありがとうございました！

【にじぐみ】

新しいメンバーでスタートをした4月。進級した子は新しい保育者に不安な様子…。新入園児の子は初めてお父さん、お母さんから離れ、不安で泣いていましたね。少しずつ園での生活に慣れて笑顔が見られるようになり、様々な表情を見せてくれるようになったのがついこの間の事のように思ひます。まだお話ができなかった子、よちよち歩きだった子たちがあつという間に会話をし、走り回れるようになりましたね。最近はお友だちとの関わりがすごく増えてきて、以前は何かやりたい時には、保育者の手を引いて一緒にやろうとしてきたことが、友だちと寄り添い黙々と遊んでいる姿をみて嬉しくも寂しさも感じます。1人から2人、2人から3人、3人から集団へと大勢で何かをすることが楽しいと感じるようになって、保育者よりも大好きなお友だちと過ごすことが増えていくのでしょうか。本当に寂しいです…。振り返ると、悩むこともありましたが、こんなに成長したのだと感慨深い気持ちでいっぱいです。楽しい毎日がありがとう1年間にじぐみのかわいい子どもたちと元気に楽しく過ごすことができたのも、保護者の方のご理解とご協力があったからだと思ひております。本当にありがとうございました。まだ子どもたちはそらぐみになるという事は理解していませんが、残り1か月たくさん遊んだり、たくさん抱っこしたりして過ごしたいと思ひます。

【そらぐみ】

友だちが大好きで、いつもとてもにぎやかなそらぐみの子どもたち。部屋の中でも楽しそうに友だちと走っている為、よく、「前をちゃんと見てね」「おもちゃ持ったまま走ったら危ないよ」と話しています。

まだまだ、危険なことよりも「楽しい！」が先行する時期なので、怪我だけはしないと思ひつつも、これだけ楽しめているのだからいいのかなと思ひたりもしています。本当に毎日元気に走って、歌って、踊って、笑っているそらぐみの子どもたち。一緒にいて飽きることはありません。そんなみんななどの活動もあと1か月。本当にあつという間です。本当に元気で明るい子どもたちですが、少しずつ、「卒園」ということを伝えていくと、「かなしいね」「らびつとがいいな」と不安そうな表情をする子どもの姿もみられます。もちろん、まだまだ理解していない事の方が多いと思ひますが、子どもたちなりに何かを感じているのかなと思ひます。「みんななら大丈夫！楽しいことがいっぱいあるよ」と最後は笑顔で伝えてあげられるよう残り少ない日々を子どもたちと全力で楽しんでいきたいと思ひます！保護者のみなさまにも感謝の気持ち、伝えたいことがたくさんあります。あと1か月ですが、色々な感情をかみしめながら最後まで子どもたちの成長と一緒に見守らせて頂きたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

【こんげつの1まい】



こんげつの1まいは、先月行われた節分の会の様子です♪当日は「おにがくるかな…」と、不安な様子の子もみられましたが、窓に貼ってあるかわいい鬼の顔にホッとしていました♪「おにはそとー！ふくはうちー！」と、力強く豆をまいていました。給食のおにそばろ井もモリモリと食べていました！節分以降も「おにはそとー♪」と歌を歌ったり、節分の絵本を「読んでー！」としばらく鬼ブームがありました。子どもたちにとって鬼はとても怖い存在ですが、少し鬼に対する印象が変わったのかな！？



ご協力ありがとうございました

保護者のみなさま、今年度も園の活動に、ご理解・ご協力を頂き本当にありがとうございました。保護者のみなさまと一緒に子どもたちの成長を見守ることができ、とても幸せな日々でした。職員一同感謝しております。在園の方は来年度も引き続きよろしくお願ひいたします。卒園されるみなさま、いつでも遊びに来てください！お待ちしております。